



www.ghoerlig-feschta.at

ghörig feschta



Traktanden und Anträge für die Jahreshauptversammlung
können bis spätestens 12. Mai 2013 schriftlich bei
Dr. Hans A. Rapp (Bahnhofstraße 13, 6800 Feldkirch, oder
hans.rapp@kath-kirche-vorarlberg.at) eingereicht werden.

Katholisches Bildungswerk

Vorarlberg

Einladung zur Jahreshauptversammlung des
Katholischen Bildungswerks Vorarlberg
mit anschließendem Sommernachtsfest zum
Abschluss des Arbeitsjahres
am Mittwoch, 29. Mai 2013, 17.00 Uhr
im Pfarrheim Nenzing



Einladung zur Jahreshauptversammlung und zum Sommer-
nachtsfest des Katholischen Bildungswerks Vorarlberg
Festvortrag von Dr. Hildegard Goss-Mayr:
„Spiritualität und Praxis der Gewaltfreiheit“.
Erfahrungen beim Konzil - Herausforderungen für heute

Gemeinsam mit ihrem Mann Jean Goss hat die gebürtige
Wienerin Dr. Hildegard Goss-Mayr beim Zweiten Vatikani-
schen Konzil erfolgreich dafür gekämpft, dass das Anliegen
des Friedens und der Gewaltlosigkeit im bedeutenden Kon-
zilspapier „Gaudium et Spes“ über Kirche und Welt aufge-
nommen wurde. Über ihre Erinnerungen daran und über die
Entwicklungen in Kirche und Gesellschaft seither, wird Frau
Dr. Goss-Mayr auf der Jahreshauptversammlung sprechen.
Dr. Goss-Mayr ist eine der profiliertesten FriedensaktivistIn-
nen Österreichs, die sich weltweit für das Anliegen von Frie-

den und Gewaltlosigkeit eingesetzt hat. Sie wurde mehrmals
für den Friedensnobelpreis nominiert.

Die Einladung richtet sich selbstverständlich auch an Ihre
PartnerIn und Ihre MitarbeiterInnen im örtlichen Bildungs-
werkteam.

Wir freuen uns auf das Zusammentreffen bei der Jahres-
tagung und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Mag. Christoph Schindegger
Obmann

Dr. Hans Rapp, Msc
Geschäftsführer

Pfr. Mag. Ronald Stefani
Geistlicher Assistent

Programm

—
17.00 Uhr Ordentliche Jahreshauptversammlung

18.00 Uhr „Spiritualität und Praxis der Gewaltfreiheit“. Erfahrungen beim Konzil - Herausforderungen für heute.
Festvortrag von Dr. Hildegard Goss-Mayr mit anschließender Möglichkeit zum Gespräch
Moderation: Roland Poiger

Ab 19 Uhr Sommernachtsfest. Regionales Buffet und Musik.

Das Pfarrheim Nenzing ist in 10 Minuten Gehzeit bequem vom Bahnhof erreichbar (Lageplan siehe Rückseite).
Sollten Sie mit dem Auto anreisen, ersuchen wir um Bildung von Fahrgemeinschaften.
Parkmöglichkeiten befinden sich bei der Kirche.

Anmeldung bitte bis 20. Mai 2013 mit beiliegender Anmeldekarte
oder per Mail: elisabeth.schneider@kath-kirche-vorarlberg.at